
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年６月 1７日発行 

広瀬中学校だより第３号 

文責：秦 美沙江 

https://www.city.yasugi.shimane.jp/gakkou/hirose

-jh/ 

ホームページもごらんください。 

   6月 1日～2日、安来市中学校総合体育大会が行われました。新型コロナウイルス感染症対

策を講じての運営でしたが、大会が開催されたことに感謝しています。 

 大会前の壮行式には、「仲間と心を一つにして、ひたむきに挑んでほしい。挨拶がすごい、マナ

ーが良い広中生を体現してほしい。」という想いを託しました。 

各種目会場で、一生懸命にプレイする姿、声を掛け合う姿、保護者の皆様の祈るような眼差

しに、「広瀬中の絆」を感じました。「勝利」を目指した選手たちはもちろん、応援の生徒、保護

者、教職員にとっても熱い２日間となりました。各部の結果は以下のとおりです。 

 

◇野球部：安来運動公園野球場 

  1 回戦：広瀬中 ９－０ 安来三中（５回コールド） 

2回戦：広瀬中 ２－０ 安来二中 

  決勝戦：広瀬中 ２－４ 安来一中（延長８回） 

        第２位 

◇ソフトテニス部：安来運動公園庭球場 

  男子：個人 荒川・吉岡ペア ベスト８    山根・山崎ペア 第３位 県総体出場 

      団体 広瀬中２－１安来三中、広瀬中２－１安来二中、広瀬中０－３安来一中  

          ２勝１敗 第２位 県総体出場 

  

  女子：個人 ２回戦進出 ３ペア 

      団体 広瀬中１―２安来二中、広瀬中１－２安来一中 

広瀬中３－０伯太中、  広瀬中１－２安来三中 

          １勝３敗 第４位 

色とりどりの紫陽花が目を惹く時期になりました。紫陽花を見ると、なぜか心が落ち着きます。この

花との相性が良いのでしょうか。島根県にはオリジナル品種がありますが、今年度新たに「星まつり」

という品種が加わったそうです。興味のある生徒がいたら、写真を見ながら紫陽花トークをしたいと

思っていますが、どうでしょうか・・・。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 結果報告では、各部ともに「団結力が高まりま

した」というコメントがあり、とてもうれしく感じま

した。 

 県総体に出場する選手には、「どんな試合をし

たいか」「県総体までに力をつけたいことは何か」

など、具体的なイメージをもって、日々の練習に

臨んでほしいと思います。 

県総体出場が叶わなかった部活動では、新チ

ームの新たな目標を掲げ、汗を流しています。一

歩一歩着実に力をつけていきます。 

◇バレーボール部：伯太体育館 

  男子：広瀬中０－２安来三中、広瀬中０－２伯太中、広瀬中１－２安来一中 

      0 勝３敗 第４位 県総体出場 

  

  女子：広瀬中０－２安来二中、広瀬中２－１安来三中 

広瀬中０－２伯太中、 広瀬中０－２安来一中   

1 勝３敗  第４位 

◇剣道部：安来市民体育館 

 団体 広瀬中０－４安来一中 B 第３位 県総体出場 

 個人 祖田 3回戦進出 ベスト８ 県総体出場 

     菊池 順位決定戦勝利（9～12 位）県総体出場 

 市総体で部活動を終えた３年生も、次のステ

ップを踏み出しています。終礼後、３年生の教

室では、黙々と学習する姿が見られます。 

  努力を重ねることで自信がつきます。一人

一人が「今、すべきこと」に気持ちを向けて、粘

り強く取り組んでほしいと思います。 

 

  5 月 30 日、東部地区吹奏楽祭が開催されました。例年は、松江市、安来市、隠岐郡の吹

奏楽の発表の場として、松江市で開催されていましたが、今年度は、安来会場となったアルテ

ピアで安来市内の団体のみが参加して行われました。 

 広瀬中学校は、「喜歌劇『伯爵夫人マリツァ』セレクション」と「残酷な天使のテーゼ」を演奏

しました。平素の練習の時から、素敵な音色が響いていましたが、当日は、更に深みを増した

素晴らしい演奏でした。 

 今回は２・３年生のみの編成でしたが、ステージの準備や片付け、楽器積み込み等では１年生

が、テキパキと動き、大きな力となっていました。 

 8月 7日・8日に開かれる島根県吹奏楽コンクール（Aの部）に向けて、心を一つに「広瀬中

の吹奏楽」を創りあげていってください。 

【写真は フォト文具いちかわ様 より提供していただきました。】  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広瀬中学校の生徒たちには「４つのふるさと」があります。小学校で学んできたことを振り返りな

がら、それぞれの地域の歴史、伝統、文化を知り、日本各地とのつながり、世界とのつながりを考

え、「ふるさと」への思いを深めていくことを願っています。 

 保護者の皆様、地域の皆様には、様々な面で生徒たちの「ふるさと学習」を支えていただいてい

ます。生徒たちが「ふるさとを学ぶ」活動の中で皆様とのかかわりを広げ、「ふるさと」を捉える視野

を広げていけるよう、今後ともご支援をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

5月 7日、 1 年生は月山登山を行いました。1 週間前に、安来市立歴史資料館の平原館長様

の講話を聞いてから、この日を心待ちにしていました。 

歴史資料館でジオラマを見た後、4 グループでガイドさんのお話を聞きながら、山城跡を目指し

ました。山頂からの景色を楽しみ、一人一人が感じた月山の魅力をスケッチしました。 

 

 

 

5月２５日、 2 年生は山佐地区での「ふるさと学習」を行いました。 

班ごとに山佐ダムについてのビデオを見たり、講話を聞いたりしました。山佐の歴史、山佐で

暮らす方々の思い、豊かな自然に触れ、「ふるさと」について考えを深めました。 

 講話をしてくださった皆様、ありがとうございました。 

山佐交流センターでのｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸ 

 

山佐ダム体験交流施設の現況と 

山佐地区の人々について 

 

 

山佐地区に移住しての 

カフェ経営について 

 

 

マコモ栽培などによる 

地区の活性化について 

 

登山前にジオラマ確認 

 

歴史資料館 館長様の講話 

 

              

 

山頂でガイドさんのお話を聴く 

 

そば打ち体験 

 

手打ちそばとﾊﾞｰﾍﾞｷｭｰ 

 

月山の魅力を伝える 

 スケッチと絵手紙 

              

 

山中鹿介の銅像前 

              

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

21 日（水）家庭訪問（27 日まで） 

 ７月   

２日（金）第１回色別集会 

６日（火）学級少年の主張 

７日（水）種目説明・選手決め 

８日（木）学期末面談 （14 日まで） 

13 日（火）校内少年の主張 

19 日（月）給食終了、地区生徒会 

20 日（火）壮行式・終業式 

22 日（木）県総体【ソフトテニス、剣道】 

23 日（金）県総体【ソフトテニス、剣道、 

バレー（25 日まで）】 

       

5 月 25 日、3 年生は和鋼博物館、鍛冶工房弘光、金屋子神社、金屋子民俗資料館、横田

棚田に出かけました。事前に「鉄の道」についての講話を聞いており、一人一人が課題をもっ

て、現地学習に臨みました。見学先では、たたら製鉄の歴史、安来港の役割、金屋子神話、農

業とたたら製鉄を両立する暮らしの歴史、鍛冶の魅力などを、わかりやすい資料や丁寧な説

明、実際の製品を通して教えていただきました。 

 

 

 

和鋼博物館 

たたら製鉄を学び、 

ものづくりの原点にふれる 

 

鍛冶工房弘光 

鍛冶の魅力にふれる 

              

 

金屋子神社 

 禰宜さんのお話を聴く 

              

 

横田 福頼棚田展望台 

 農林振興課の方のお話を聴く 

              

 

 ６月   

18 日（金）テスト前部活動中止（～27 日） 

22 日（火）高校等説明会（～23 日） 

25 日（金）期末テスト  （～28 日） 

広瀬中体育祭に向けての活動が始まります。 

感染症並びに熱中症対策に万全を期して 

活動を行います。ご理解とご協力をお願いし

ます。 

主な行事予定（6 月下旬～7 月） 

みみ読ボランティアの皆様  ～よろしくお願いいたします。～ 

  祖田留美子様、澤田宣子様、平野千恵様、池上富士子様、西田久美子様、横地 恵様 川井野々芳様                           

 

今年度もボランティアの方々による「みみ読」（読み聞かせ）が始まりました。 

初回の 6月 16日、絵本を読んでいただいた学級では、生徒たちがビッグパッドに映し出される絵を、

食い入るように見ていました。 

読み聞かせが終わった後の教室には、いつもの朝読書とは一味違った空気が流れていました。 

「みみ読 良かったです！」と爽やかに伝えてくれた生徒の表情が、とても印象的でした。 

 


